

BAB IV

PENUTUP

Dari Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKIP) Kabupaten Aceh Jaya pada tahun 2015 dapat disimpulkan bahwa secara umum Pemerintah Kabupaten Aceh Jaya telah memperlihatkan pencapaian kinerja yang signifikan atas sasaran-sasaran strategis, sebanyak 16 sasaran dan 42 indikator kinerja telah tergambar pada bab sebelumnya. Laporan Kinerja Tahun 2015 ini adalah tahun ketiga pelaksanaan Qanun (Peraturan Daerah) Kabupaten Aceh Jaya Nomor 14 Tahun 2013 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah Aceh Jaya tahun 2012-2017. Penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja ini dimaksudkan untuk mengetahui sejauh mana pencapaian tujuan dan sasaran strategis melalui pelaksanaan program dan kegiatan yang dilaksanakan pada tahun 2015 dalam rangka peningkatan pelayanan kepada masyarakat.

Tingkat capaian kinerja yang harus dipertanggungjawabkan oleh Pemerintah Kabupaten Aceh Jaya melalui indikator kinerja sebagaimana ditetapkan dalam dokumen Perjanjian Kinerja tahun 2015 adalah 16 sasaran strategis dan 42 indikator kinerja sasaran, dapat disimpulkan bahwa ada 31 indikator kinerja sasaran atau sebanyak 73,81% yang dikategorikan sangat berhasil, 7 indikator kinerja sasaran atau 16,67% dikategorikan berhasil, dan 4 indikator kinerja sasaran atau 9,52% dikategorikan tidak berhasil. Dengan demikian masih terdapat indikator kinerja sasaran yang capaiannya belum seperti yang diharapkan berkategori tidak berhasil sehingga perlu perhatian pada tahun berikutnya.

Penyelenggaraan pemerintahan yang baik pada hakikatnya adalah proses pembuatan dan pelaksanaan kebijakan publik berdasarkan prinsip-prinsip transparansi, akuntabilitas, partisipatif, adanya kepastian hukum, kesetaraan, efektif dan efisien. Prinsip-prinsip penyelenggaraan pemerintahan demikian merupakan landasan dari penerapan kebijakan yang demokratis ditandai dengan menguatnya kontrol dari masyarakat terhadap kinerja pelayanan publik.

Akhirnya, secara umum dapat disimpulkan bahwa pencapaian target terhadap beberapa indikator yang dicantumkan dalam RPJMD Kabupaten Aceh Jaya tahun 2012- 2017, pada tahun 2015 dapat dipenuhi sesuai dengan harapan.